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局長紹介

実行委員長

尾高
　由展

　今日は素晴らしい秋晴れの中亥鼻祭が開催できて良かったです‼最近自分が雨女な
のだと気づいた委員長のさかです。ちゃんと2週間前からてるてる坊主も作ったし、

きっと天気は大丈夫でしょう！

　委員長なんて器じゃない私ですが、みんなとワイワイやってるうちにあっという間

にここまで来れました。本当にありがとう。亥鼻祭がもっともっと亥鼻生に楽しんで

もらえる文化祭になるように努力したつもりです‼楽しんでもらえたでしょうか？大
好きな亥鼻祭を最高の同期と委員のみんなと一緒に創り、みなさんと楽しめて本当に

嬉しいです！残すは閉会式のみ！思いっきりぶち上がりましょう！

　委員長の尾高です！

　ここまでお疲れ様です！亥鼻祭楽しめてますか？本当のことを言うと、ここまでしっかり委員長

やるつもりなかったなーー笑。去年の打ち上げの2次会でだーいぶ酔いが回ってテンション爆上げ

の時にさかみなと2人で、俺らで委員長やるか！！と8割ノリで決まった委員長。なのにここまで

来ることができました、自分でもビックリ😇とーてつもなく仕事ができるさかみなや、忙しくても

仕事を頑張ってくれるし長々とミーティングに付き合ってくれる幹部のみんな、本当にいい子たち

で将来有望な後輩のみんな、そして尊敬しかない先輩の方々がいたからだと思います、本当にあり

がとう！たくさんうまくできないことがあったけどそれでもついてきてくれてありがとう。

　思えば1年生。亥鼻祭は準備と当日参加してやっと楽しいと思えたけど、仲良い人が多いわけで

もないし続けるか迷った覚えがあります。同じ局のりこ (今や局長 )とすらあんまり話してなかっ

たような、、？そんな当時からは想像もつかないほど楽しくて素晴らしい亥鼻祭になりました！

　と、ついにここまで積み上げてきた亥鼻祭も終わりが近づいてきました！！委員のみなさん、閉

会式、全力で楽しみましょう！

実行委員長

阪
みなみ



食販局長

堀米
　春花

広報局長

土山
　菜苗深

　広報局長の土山です！
　みなさん、日中のプログラム、そして閉会式を楽しんでいただけていますでしょうか？
　看護3年生になった2024年度。本番1か月前、いよいよラストスパート！な10月頭から看護
の実習が本格的に始まるという、幹部を務めるにはまあ見事に適さない状況が待ち構えていました。
それでも昨年12月、2年前から憧れていた広報局長になると決心できたのは、歴代広報局長の温か
い後押しに加えて、“実習あるけど幹部やる”という気持ちに揺るぎのなかった唯一のいのさい22
看護同期梨瑚ちゃん、広報局長同然な夕夏ちゃん、言うまでもなくとんでもないシゴデキ委員長みな
みちゃんのおかげです。実行委員会の中でも屈指の仲良し学年22のみんなは誰が幹部になっても大
丈夫というぐらい信頼できる人しかいません。超自慢で大好きな同期です。幹部代で一緒に大学祭を
創れたことが本当に幸せです。ありがとー！！！
　実習を見越して何もかも早く取り掛かった「はず」なのに結局いろんな仕事がぎりぎりになって、
たくさん迷惑をかけました。謝罪の絵文字を使いすぎて途中からすみませんの安売りみたいになって
しまいました。いろんな人にたくさん弱音を吐きました。助けてもらった委員会内外の全員に感謝で
いっぱいです。きっと来年もシゴデキたっくさんの23が中心になって素敵なお祭りの場を皆さんに
ご用意できるはずです！お楽しみに★

　食販局長の堀米です！
　まずは、亥鼻祭無事に開催できているでしょうか ... ？今日の天気予報では準備日、当日ともに雨
予報 (なんなら台風 )なので、とーーっても心配です。外屋台が出来ないなんてことになったら、1
年かけて作り上げてきたものがおじゃんです。泣いちゃいます。どうか当日晴れていますように。
　1年間、大好きな亥鼻祭を守りたい、この思いだけを胸に必死に頑張ってきました。もっと上手く
できらなと悩んだ夜は数知れず、幹部や委員のみんなにはたくさんご迷惑をおかけしてしまい、本当
に申し訳なかったと思っています。それでも、最後まで力を貸してくれて、一緒に亥鼻祭を作り上げ
てくれた食販局のみんなには感謝してもしきれないです。私は、食販局の後輩がいっちばんしごでき
だと心の底から思っています。親ばかだと言われてもいいです。笑
　さて、こうやってみんなで必死に作り上げてきた今年の亥鼻祭も、残すところ閉会式のみとなりま
した。1年間の委員の努力の結晶を、最後の最後まで余すことなくお楽しみください！！



施設局長

山田
　蓮翔

企画局長

兼子
　純奈

　企画局員の兼子です！

　皆さん亥鼻祭の企画は楽しんでいただけましたでしょうか？？パソコン作業が多く、前日準備

で初めて喋る人がいるなんてことも珍しくない企画局。今年は1番仲の良い局になるをモットー

に、みんなで集まってワイワイ準備をしてきました。ほとんど後輩のコミュ力のおかげですが、

個人的には1位を狙えると思ってます！私は何をしていたんだろうと思ってしまうほど、相棒り

こちゃんをはじめ局員や団体の皆さんの力によって亥鼻祭の企画が出来上がってます！

　そんな企画局の最後で最大の仕事である閉会式！他局の委員も楽しむ中、企画局員は皆さんが

楽しんでくれるかドキドキしながら仕事中です笑

　そんな企画局の緊張を取り除くためにも皆さん、ぜひ一緒に盛り上がりましょう～！！

　施設局長の山田蓮翔です。

　施設局として、ステージの背景の制作はもちろん、ステージ業者さんとの連絡や物品のレン

タルなどに今年度携わりました身としては、無事に当日を迎えられてとてもほっとしています。

　僕は淡々と仕事をこなしただけで、ステージ背景など「施設局っぽい仕事」はほとんど後輩に

やってもらって、これまで尊敬する先輩方が創ってきた施設局を引き継げたと胸張って言えない

かもしれません。ただ、ステージの上でみなさんが楽しんでくれている姿が見られたら、委員、

特に施設局の後輩たちがやってよかったと思う瞬間があったなら、僕としてはそれ以上に望むこ

とはありません！

　僕個人としてはいろんな人にいろんな想いがありますが、そんなことは考えずに後夜祭は純粋

に楽しんでください。みなさん１人１人が主役です！



企画局長

野島
　梨瑚

渉外局長

五十嵐
　祥貴

　企画局長の野島です！皆様、ご協力ありがとうございました！

　私は文化祭になるとこんな言葉を思い出します。「文化祭は基本的に寒い！」私も高校生の頃は、

冷めてたから寒…と思っていました。でもこの言葉には続きがあります。「寒いことやってる人のほ

うが、寒いってバカにする人より熱い」

　文化祭は寒くねぇよというご意見は置いといて、私はダンスや楽器、展示等でお客さんを楽しませ

る学内生の熱さに毎年感動していますのでそれを支える仕事が出来て嬉しかったです。熱い！のは委

員も同じ。特に企画局の人望と頼りがいのある先輩方、各方面で大活躍した22、リーダー兼任に文

句言わずやりきってくれた23、未経験でも自主的に活動し続けてくれた24の全員に尊敬、感謝で

す。

　ps 純奈ちゃん

こまめで丁寧な仕事ぶりに感謝！ 看護が局長できるの？と自他共に思っていた中、あなたとだから頑

張れました。申し訳ないが、撤収がんばれ笑。こちら野外ステージ閉会式は寒くて熱い夜になりそう

です。

　渉外局長の五十嵐です！

　部活の秋リーグと時期が被っているにも関わらず、なぜか3年連続亥鼻祭当日に

参加できたことを嬉しく思います。

　今年局長としては後輩に頼ってばかりであまり良いところは見せられませんでし

たが、個人的には、こうして亥鼻祭が形になっているのを見るだけで大満足です。

　僕も一亥鼻生として普通に閉会式まで楽しみたいところですがそうもいかないら

しいです笑　皆さんは僕の分まで楽しんでいってください！



財務局長

伊藤
　壮司

　財務局長の伊藤です！

　皆さん、亥鼻祭は楽しめましたでしょうか？今年度もこうして亥鼻祭が開催できたことを心から

嬉しく思うとともに、今年1月に幹部として財務局長を勤めることが決まってから、本当にあっと

いう間だったなーと感じています笑。

　僕はこの幹部達の中で、唯一2年生から実行委員会に入った人です。何の気もなく入った委員会

は、僕にとって本当に最高の場所でした。そして財務局長として幹部を任され、たくさんの偉大な

先輩、どこまでも仲が良い同期、そして超しごできな後輩と一緒にここまで歩むことができ、心か

ら感謝しています！！

　自分はお金の管理しかしてなかったから、他の幹部や委員と比べると本当に何もしていません笑。

けれど、皆の頑張りがこの祭りに結ばれていく様子を僕は最初からずっと見ていました。そんなたく

さんの努力が結実した亥鼻祭も、とうとうクライマックスです！

　後夜祭、最後までぜひぜひお楽しみください！！



タイムテーブル

17:30-

18:13-
18:55-
19:07-

19:22-

ROCK IN 
    INOHANA FES

舞部

委員長挨拶

委員会企画

IDCダンス
 パフォーマンス



部活対抗企画
チームの絆が試される以心伝心ゲーム！

果たして一番団結力があるのはどの部活・サークルなのか！！
皆さんも一緒に考えながら、是非お楽しみください！

「『だ』で始まるデートの後のかっこいい一言は？」などのお題に対して

１チームずつ回答し、「正解の回答」を観客の皆さんに決めていただきます！

2つのブロックによる予選後、各ブロック1位同士で決勝を行います！

以心伝心ゲーム 

決勝に進出したチームには

QUOカード4000円分
または

豪華亥鼻祭限定グッズをプレゼントします！

亥鼻硬式野球部　ゐのはな音楽部
医学部サッカー部　バドミントン部

亥鼻バンドサークル　医学部スキー部 

参加団体一覧

企画紹介



食販グランプリ

去年復活した食販の屋台。
今年はさらにたくさんの団体が加わり、熾烈な争いを繰り広げます。

どの食販がグランプリに輝くのか、目が離せません！



編集後記

土山菜苗深　阪みなみ　小松夕夏　山本航大　日高啓貴
平野雄斗　五十嵐葵　北沢奏絵　　井上愛弓　栗林和奏

中村友紀　小林大晟　鳴坂花菜　佐藤早弥香 

堀米春花　中山捷　上野真幸　遠藤優真
寺原和来　秋山優衣　加藤多恵子　草野千明
花井珠璃　日比珠緒　山形伊穂吏　山﨑拓海

五十嵐祥貴　伊藤壮司　松永康聖　石原千愛　大塚紗世
西尾心　内藤志之　竹内愛絵　羽鳥遥香　中迫結

兼子純奈　野島梨瑚　尾高由展　小張悠　間建斗　須田光
赤司早葵穂　木村晃成　坂本優奈　吉澤知住　大橋優空

小路島莉玖　佐藤義人　鳥屋部隆介　村上さくら　村田仁之介
楊嘉崎　柳井千怜　末永愛樹　堀叶人　水上幸音 

山田蓮翔　森崎裕也　小野綾音　乗貞佑　伊藤祐季　佐藤南月
岩附奈美　生田目美来　大和田ゆら　鈴木ひかり　満園かりな
三浦隆明　浅野心太郎　木ノ内碧　長尾瞬生　難波健之介
後小路心　田中夏希　富澤美空　中野翔　佐藤潤　辺見咲紀
上村優美 　江口佳奈　竹元春賀　和田悠希　松本香子

企画局

広報局

施設局

食販局

渉外財務局

VR 班
加々美光希　加納大和　佐藤良祐　神前政智　福島空



亥鼻祭2024
閉会式パンフレット
2024年 11月 3日 (日 ) 発行
2024亥鼻祭実行委員会


